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Protokoll der Sitzung des Geschäftsführenden Vorstandes 

Datum: 19.10.2023  

Uhrzeit, Ort: 18:30 Uhr, Vereinsheim GW Hausdülmen  

Teilnehmer: Andreas Metelski, Eduard Nosthoff, Stefan Burghoff, 
Michael Franz, Anja Gerwens  

 

Protokoll: Anja Gerwens  

Nr. Art Verantwortlich/ 
Verteiler 

Sachverhalt Termin 

     

Offene Punkte 

 I 
 
 
 
 
 

Andreas Projekte 
Folgende Projekte stehen an: 

- Garage: Erneuerung des Unterstandes zwischen 
Garage und „Gefängnis“ 

- Beseitigung der Graffitischäden an der 
Außenwand des Vereinsheimes 

 

   Restarbeiten Kunstrasenplatz 

 Bandenwerbung Förderverein anbringen 
 

 I 
 
 
 
 
A 

Andreas 
 
 
 
 
Andreas 

Geschäftsverteilungsplan 
Stefan wird künftig die Schlüsselverwaltung 
übernehmen, die Hallenbelegungen werden weiterhin 
von Andreas koordiniert. 

 
Der Geschäftsverteilungsplan ist entsprechend 
anzupassen. 

 

 I Andreas Mängel im Außenbereich 
Die Wasserleitungen zu den oberen Kabinen sind 
möglicherweise undicht. Es bilden sich regelmäßig 
Wasserlachen im Durchgang (s. Protokoll des 
erweiterten Vorstandes). Um die Ursache zu ermitteln, 
muss zunächst die Vertäfelung im Durchgang 
aufgemacht werden.  
 
Die Dachrinne vorm Durchgang ist defekt. Ebenfalls 
müsste das Pflaster im Durchgangsbereich 
aufgenommen und neu unterschottert werden, denn 
gegebenenfalls kommen die Pfützen im 
Durchgangsbereich vom Regen und nicht von evtl. 
defekten Wasserleitungen. 

 

 I Eduard Pflegegerät Kunstrasenplatz 
Die Stadt Dülmen hat für die Pflege der Kunstrasen-
plätze ein Pflegegerät angeschafft und bittet um 
Auskunft zu den bestehenden Wartungsverträgen. Die 
jährliche Intensivpflege soll künftig durch den 
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Baubetriebshof vorgenommen werden. 

 I 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
A 

Eduard 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Eduard 

Prävention Sexualisierte Gewalt 
Bei der Jugendtrainer-Sitzung am 11.09.2023 wurde 
unser Schutzkonzept nochmals vorgestellt. Es wurde 
angeregt, ein Workshop-Angebot des KSB zu nutzen.  
 
Ein Informations- und Sensibilisierungs-Workshop soll 
nach Absprache mit Frau Gausling (KSB Coesfeld) am 
30.11.2023 (Do.) um 18Uhr im Vereinsheim stattfinden. 
Andreas nimmt diesen Termin wahr, die Einladung der 
Jugend-Übungsleiter erfolgt über Eduard.  
 
Zu prüfen ist auch, ob die Teilnehmer ein Zertifikat 
erhalten können. 

 

 I 
 
 
 
 

 

Andreas 
 
 
 

 

Naturrasenplatz 
Die Beregnung erfolgt derzeit ausschließlich nach 
vorgegebenen Zeiten in den Nachtstunden. Der Zugang 
zur Steuerungs-App funktioniert leider noch nicht 
reibungslos. Die Testphase mit einem Mähroboter wurde 
erfolgreich abgeschlossen. 

 

 I 
 
 

Andreas 
 
 

Duschköpfe/Mischbatterien in den Kabinen 
Die Fa. Kastl hat nunmehr ein Angebot für die 
Installation neuer Duschbatterien vorgelegt. Danach wird 
die Maßnahme rd. 8,4 T€ kosten. Hinzu kommen 
Aufwendungen für Elektro- und Fliesenarbeiten.  
Entsprechende Sportfördermittel wurden bei der Stadt 
Dülmen beantragt. 
 
Bafti Dedaj hat zugesagt, die Fliesenarbeiten 
auszuführen. 

 

 I 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Stefan 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

„Gefängnis“ 
Da die bisher diskutierten Lösungen als nicht zielführend 
verworfen wurden, wird angeregt, über eine Container-
Lösung mit zusätzlicher Überdachung des Zwischen-
raums zur vorhandenen Garage (überdachter Stellplatz 
Trecker) nachzudenken.  
 
Stefan hat bereits erste Angebote im Internet ausfindig 
gemacht.  
 
Eine Förderung der Maßnahme wurde bei der Stadt 
Dülmen für den Haushalt 2024 angemeldet. Nach 
Verabschiedung des Haushaltes 2024 (voraussichtlich 
im Febr. 2024) kann mit der Detailplanung begonnen 
werden.  

 

 I Andreas Parkplatz Festwiese 
Inzwischen hat auch der Stadtrat beschlossen, die 
Festwiese für Wohnmobile zu sperren. Für die 
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Umsetzung sind entsprechende bauliche Maßnahmen 
erforderlich.  

 I 
 
 
 
 

Eduard 
 
 
 
 
 
 

Digitale Schließanlage 
Nachzurüsten ist noch das Panikschloss für die 
vorgesehene Fluchttür im Clubheim. Ein defekter 
Beschlag soll ebenfalls noch repariert werden. Für die 
hintere Tür an der Tennishütte soll ein Drehknauf 
geliefert werden. Die Lieferung erfolgt am 20.10.23 um    
9 Uhr und wird von Andreas entgegengenommen.  
 
Geprüft werden soll auch, ob der Drehknauf an der 
Fahrzeuggarage versetzt werden kann. 

 

 I 
 
 
 
 
A 
 

Eduard 
 
 
 
 
Stefan 
 

Vertrag Vereins-App 
Der Vertrag wurde mit Wirkung zum 31.10.2023 
gekündigt. Der Anbieter will Informationen zum 
zwischenzeitlich erweiterten Angebot zur Verfügung 
stellen und gewährt eine kostenlose Nutzung der App für 
ein weiteres halbes Jahr. Stefan wird dieses Angebot 
prüfen. 
 
Marco Bücker wird sich beim Anbieter der App nach 
einer Schulung erkundigen. 

 

 I 
 
 

Andreas 
 
 

Bolzplatzinitiative 
Der Sportverein begleitet die Initiative weiterhin 
wohlwollend. Angesichts der aktuellen Haushaltslage 
scheint eine Finanzierung durch die Stadt Dülmen 
schwierig zu sein.  
 
Am 16.10.2023 hat ein weiteres Treffen stattgefunden. 
Hierbei waren Vertreter der Bolzplatzinitiative, Gabriele 
Sondermann, Jörg Schunder und Andreas anwesend.  
 
Dabei wurden drei mögliche Flächen für einen Soccer-
Court in Erwägung gezogen, darunter eine Fläche auf 
dem Vereinsgelände. Das von Marco Bücker hierzu 
erstellte Protokoll und die dort genannten Details 
bedürfen noch einer gesonderten Bewertung. 

 

 I 
 
 
 

Andreas 
 
 
 

Sicherung der beweglichen Tore am Rasenplatz 
Die ergriffenen Maßnahmen zur Sicherung der 
beweglichen Tore scheinen zu greifen. Die Tore sollen 
aber von beiden Seiten gesichert werden, so dass noch 
eine Befestigungsmöglichkeit geschaffen werden muss. 
 
Hilfreich wäre eine entsprechende Markierung der für die 
beweglichen Tore jeweils vorgesehenen Stellplätze.  

 

 I 
 
 

Andreas 
 
 

Brandschutz 
Die vom Büro Hanning vorgelegte Mängelliste muss nun 
abgearbeitet werden. Andreas hat Philipp Thiele, der 
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A 
 
 
 
A 

 
 
 
Michael 
 
 
 
Michael 

beruflich mit derartigen Themen beschäftigt ist, um 
Unterstützung gebeten. 
 
Die erforderliche Überprüfung der Elektrogeräte wird von 
Markus Schulze-Kalhoff vorgenommen, ebenfalls die 
Setzung der Prüfsiegel 
 
Für das Clubheim müssen Fluchttüren benannt werden. 
Der Platz an der Bowlingbahn soll als Fluchtpunkt 
gekennzeichnet werden. Jürgen Mühlenbäumer schaut 
sich die defekte Außentür an 

 I Eduard Strom vom Dach 
Bei der Installation der Speicher hat der Elektriker 
festgestellt, dass für die Verlängerung der Verkabelung 
der PV-Module falsches Material verwendet wurde.  
 
Die Vorarbeiten sind abgeschlossen, die Geräte müssen 
allerdings noch angeschlossen werden. 

 

 I Stefan Erste-Hilfe-Kurs 
Nach den guten Erfahrungen der Vorjahre soll geprüft 
werden, ob erneut ein Erste-Hilfe-Kurs für unsere 
Übungsleiter und/oder Mitglieder angeboten werden 
kann. 
 
Stefan hat diesbezüglich Kontakt zu Ralf Paschert und 
zum DRK Dülmen aufgenommen. 

 

 I Andreas Umbau Tennisplätze 
Das nächste Treffen der Projektgruppe findet am 
16.11.2023 statt. 

 

 I 
 
 
 
 
 

Eduard 
 
 
 
 
 

JHV 2023 
Die Einladung wurde auf der Homepage des Vereins 
sowie fristgerecht am 07.10.23 in der DZ veröffentlicht.  
Ein Vertreter der DZ wird anders als in den Vorjahren 
nicht erscheinen. 
 
Stefan wird den Geschäftsbericht vortragen. Das 
Protokoll der letzten Versammlung wurde auf der GWH 
Homepage veröffentlicht. Es wird nicht mehr verlesen, 
muss aber von der Versammlung genehmigt werden. 
 
Das Rednerpult und die Leinwand bringt Stefan aus dem 
Vereinsheim mit. Er fragt bei Kathi Brockmann an, ob die 
Teichsmühle die notwendige Technik zur Verfügung 
stellt, z.B. Mikrofon, Lautsprecher… Ansonsten soll Jan 
gefragt werden. Eduard bringt den Beamer mit. 

 

 I Andreas Geschäftsführer Fußball 
Ewald Görtz wurde aufgrund seiner guten Fußball-
Kenntnisse und Kontakte gebetenen, den 

 



 

 Sportverein „Grün-Weiß 1928“ e.V. Hausdülmen 

 

 

Abteilungsleiter Fußball künftig zu unterstützen und zu 
entlasten, hat allerdings abgesagt. 

Themen 

 I 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
A 
 
 
 
A 
 

Stefan 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Andreas, Jörg 
 
 
 
Eduard 

Umsetzung des Urteils des KSG Coesfeld (Fußball) 
 
Stefan hat sich beim KSB informiert, wie man 
Geflüchtete gut integrieren kann. Als Referenz wurde der 
SuS Stadtlohn genannt, bei dem eine Pädagogin für 
dieses Thema zuständig ist. Sie kann uns aus ihrer 
Erfahrung Vorschläge unterbreiten, was konkret getan 
werden kann. 
 
Möglich sind z.B. Schulungen durch Schiedsrichter, die 
das Regelwerk erklären und auf Fragen eingehen 
können oder gemeinsame Mannschaftsabende, bei 
denen auf die Bedürfnisse der Geflüchteten 
eingegangen wird (kein Alkohol, kein Schweinefleisch).   
 
Die Spieler der 1.+2. Mannschaft sowie der A-Jugend 
müssen an einer Schulung zur Gewaltvermeidung, die 
zeitnah vom FLVW durchgeführt wird, teilnehmen. 
 
Zu prüfen ist, ob die verhängte Strafe vom Verursacher 
übernommen werden kann. 

 

 I Andreas Volkstrauertag 
 
Am 19.11.23 findet die Kranzniederlegung am Ehrenmal 
und auf dem Ehrenfriedhof statt. Anschließend findet ein 
gemeinsamer Ausklang im Feuerwehrhaus/Pfarrheim 
statt. GWH nimmt mit einer Fahnenabordnung teil. 

 

 I Eduard Mitglieder und Finanzen 
 
Ausweislich des Abschlusses für das dritte Quartal wird 
für das Geschäftsjahr 2023 ein ausgeglichenes Ergebnis 
erwartet, so dass eine Beitragserhöhung auch im 
kommenden Jahr nicht erforderlich sein wird.  
 
Falls die Fördermittel seitens der Stadt gekürzt werden, 
muss ggfs. über eine Beitragserhöhung in 2025 
nachgedacht werden. 
 
Per 30.09.2023 hat der Verein 760 Mitglieder, 57 
Beitritten stehen 52 Vereinsaustritte gegenüber.  

 

 I Eduard Kassenprüfung 
 
Die Kassenprüfung für das Geschäftsjahr 2022 wurde 
von Hendrik Jasper und Manuel Bernemann 
vorgenommen. Beanstandungen haben sich nicht 
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ergeben.  

 I Andreas Trainergespräche 
 
Jörg hat gebeten, an der nächsten Sitzung am 
09.11.2023 teilzunehmen, um die anstehenden 
Trainergespräche für den Seniorenbereich (Frauen, 
Herren) gemeinsam mit dem geschäftsführenden 
Vorstand vorzubereiten.  

 

Termine 

   Die nächsten Sitzungen finden statt: 
 
09.11.23  18.30 Uhr  Vereinsheim 
07.12.23  18:30 Uhr  Vereinsheim 
04.01.24  18.30 Uhr  Vereinsheim 
01.02.24  18:30 Uhr  Vereinsheim 
01.03.24  18:30 Uhr  Vereinsheim 
04.04.24  18:30 Uhr  Vereinsheim 
 
Weitere Termine: 
27.10.2023 – 20.00 Uhr JHV – Große Teichsmühle 

 

Unterschriften  

Erstellt: Für die Richtigkeit  

Protokollführer   

Name: Anja Gerwens 
Datum:21.10.2023 
Telefon: 02594/8931899 
E-Mail: anja_gerwens@web.de 

Name: 
Datum: 
Telefon: 
E-Mail: 

 

   

 


